

Plan Ayuda ONU para C.A. Estudiarán Vicepresidentes

GUATEMALA, julio 24 (ACAN-EFE).— Los vicepresidentes de Centro América se reunirán durante dos días esta semana en la capital guatemalteca, para estudiar un plan de ayuda económica aprobado por las Naciones Unidas, informó hoy una fuente oficial.

El portavoz vicepresidente, Antonio Argueta Guerra, dijo hoy a ACAN-EFE que los dignatarios de la región se reunirán en un hotel de esta capital y en la sede de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), el 28 y 29 de julio.

Indicó que la agenda incluye, "entre otros puntos importantes, el Plan de Cooperación Económica para Centro América".

Este plan estipulado en 4,000 millones de dólares fue aprobado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

En este encuentro los vicepresidentes establecerán los mecanismos de ejecución del plan asistencial, además de tratar las relaciones de Centro América con la Comunidad Económica Europea (CEE) en lo relativo a la cooperación económica y reactivación agrícola para la región, dijo Argueta.

Como grupo técnico planificador, participarán en la reunión de alto nivel los ministros de Economía responsables de la integración centroamericana, ministros de Agricultura y representantes de organismos regionales de integración y cooperación.

El portavoz vicepresidente recordó que el plan especial de cooperación económica para la zona surgió como respuesta al tratado de paz "Esquipulas II", firmado por los presidentes centroamericanos el 7 de agosto de 1987, en esta capital.

LABORES DE RESCATE. Yokosuka, Japón, julio 24. Integrantes de la Marina Japonesa buscan los cadáveres de 30 personas que perecieron al colisionar un barco pesquero con el submarino "Nadashio", el sábado 23. (Cable-foto AP).

Tragedia Marítima deja 30 Muertos en Japón

TOKIO, julio 24 (UPI).— Investigadores marítimos dijeron hoy que un submarino de la armada japonesa violó el derecho a vía cuando embistió contra un barco pesquero en la atestada bahía de Tokio, hundiénolo y

matando por lo menos 30 de sus 48 ocupantes en el peor desastre naval del Japón desde la Segunda Guerra Mundial.

Sin embargo, las autoridades dijeron que aún no se ha determinado la causa.

—Favor pase a la página 19.

Policías Matan por Error a Periodista en México

México DF, julio 24 (EFE).— La periodista mexicana Linda Berjano y otras dos personas murieron por un "error" de agentes de la Policía Judicial Federal (PJF), que las confundieron con narcotraficantes, informó

hoy la Procuraduría General de la República (Fiscalía).

El percance ocurrió en Ciudad Juárez, norte de México, cuando—según la versión oficial— cuatro agentes federales comenzaron

—Favor pase a la página 41.

Periodista Acusado de "Sedicioso" en Panamá

PANAMA, julio 24 (ACAN-EFE).— El periodista panameño Homero Londoño, que colabora con emisoras de Centro América y Estados Unidos, está detenido desde el viernes 22 por poseer supuesto "material sedicioso". Informaron hoy fuentes de su familia.

La esposa del informador radiofónico, Liz

de Londoño, dijo a ACAN-EFE que su marido fue llevado hacia las 22 horas del viernes (04 GMT de hoy) al cuartel central del Servicio de Información del Estado (G-2), después de un allanamiento efectuado en su vivienda.

Tras el cateo, el funcionario

—Favor pase a la página 44.



AUXILIAN A COMERCIANTE. Jerusalem, julio 24. Dos policías antiterroristas israelitas, ayudan a un comerciante palestino a ponerse a salvo del gas lacrimógeno, lanzado el domingo, al reanudarse la violencia en esta región. (Cable-foto AP).

Lluvias Causan Centenares de Muertos en la India

NUEVA DELHI, julio 24 (UPI).— Un año después de una gran sequía la India tiene lluvias torrenciales que han inundado pueblos, subido el nivel de los ríos, aplastado casas, desencadenado enfermedades y cobrado por lo menos 368 vidas, afectando a dos millones de personas, dijeron hoy funcionarios.

Pero campesinos y

funcionarios de agricultura dieron la bienvenida a las intensas lluvias ya que mejoraron las perspectivas de lograr una buena cosecha.

Las autoridades de Nueva Delhi ordenaron la evacuación de varias áreas próximas a ríos en la capital de la nación mientras que el cauce del río Yamuna llegó a un nivel peligroso.

—Favor pase a la página 42.

Resumen mundial

Conservadores Seguirán en el Poder en el Siglo XXI afirma Thatcher

LONDRES, julio 24 (EFE).— La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, cree que los conservadores tienen oportunidades de seguir en el poder hasta más allá del año 2000 y confía en continuar al frente del Partido cuando se inicie la década de los años 90.

"Si tienes que escalar una colina siempre hay otra que escalar después, así que cada vez lo haces mejor", afirma Thatcher en una amplia entrevista que hoy publica el dominical "Sunday Express".

Respecto a la posibilidad de que el Partido Conservador continúe gobernando al iniciarse el siglo XXI, la Primera Ministra dice: "me gustaría que fuera así, dados todos los cambios que hemos levantado y seguimos levantando".

Thatcher confía también en seguir al frente de los conservadores cuando se celebren las próximas elecciones.

Confirma Detención de Barco Polaco con Armas en Venezuela

CARACAS, julio 24 (DPA).— El presidente

—Favor pase a la página 33.



(Margaret Thatcher).

Diminutos Sextillizos Nacen en Alemania Occ.

Aquisgran, julio 24 (DPA).— Por quinta vez en Alemania Federal, han nacido hoy sextillizos—dos varones y cuatro niñas— en la clínica universitaria de Aquisgran por medio de una cesárea. Los niños, nacidos tres meses antes del periodo normal de gestación, sólo pesan entre 640

—Favor pase a la página 41.

Paz es Fundamental para Reactivar Agricultura en C.A.

PANAMA, julio 24 (ACAN-EFE).— La consecución de la paz en los países del área es "fundamental" para lograr la reactivación de la agricultura y un desarrollo sostenido, afirmó hoy el Consejo Regional de Cooperación Agrícola de Centroamérica (CORECA).

La cuarta reunión ministerial extraordinaria, en la que participaron los titulares del ramo de Agricultura de los países del Istmo, México, República Dominicana y Panamá, concluyó hoy y en ella se emitió la "Declaración de Panamá", entre otros acuerdos.

CORECA se reunió en esta capital desde el jueves-21 para analizar la realidad del sector agrícola en el área.

La declaración hace énfasis en la necesidad de que el sector agropecuario, además de ser eje de la reactivación económica, debe ser insertado en un sistema de integración regional.

El documento, según una fuente oficial del CORECA expresa la preocupación por el impacto negativo que tienen sobre nuestros países las políticas proteccionistas y las prácticas excluyentes en el comercio y en los programas de cooperación.

A la vez, los representantes ante el CORECA instan a los países que practican estas medidas "discriminatorias" a abandonarlas.

Además, en la "Declaración de

—Favor pase a la página 42.



VIOLENCIA DURANTE ELECCIONES. Thong, Tailandia, julio 24. Policías tailandeses observan los destrozos causados por dos granadas lanzadas por desconocidos a un puesto de votación en la provincia Ang, 120 kilómetros al norte de Bangkok. Dos personas murieron y dos más fueron heridas. (Cable-foto AP).